

Diagonales : Bruits de bottes

12-12-2015

En période de crise économique, la hauteur des talons des chaussures féminines augmente. Après les Années folles à chaussures plates, la Grande crise voit les femmes s'élever sur leurs talons jusqu'à prendre parfois plus de 10 centimètres. Après la guerre, les chaussures se tassent à nouveau : les Trente Glorieuses pratiquent volontiers la sandale, et même, dans les seventies, le sabot. La crise des subprimes a relancé la mode des talons hauts. La hauteur moyenne s'élève de 3 cm en 2008 à 7 cm en 2009. Puis, une fois passé l'épisode Lehman Brothers, les talons redescendent jusqu'à 2 cm. En dépit de la crise de la dette, ils demeurent bas par la suite.

Mais voilà que le site Tendances-Talons.com annonce la remontée des talons de cuissardes et bottines à rivets !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com